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Wenn man ihn freistellt, nimmt man finanziellen Verlust in Kauf. Dass sich das auch nicht
positiv im Hinblick auf den Marktwert/eine zu erzielende Ablöse auswirkt, wird den
Verantwortlichen bewusst sein.

Letztlich ist das die Entscheidung des Vereins. Spielen wird er für St.Pauli nicht mehr.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/708-fc-st-pauli/?postID=3021230#post3021230
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